

無事故で楽しい夏休みを! ~ 8月16日まで ~

コロナ禍で、皆が経験したことのない前期前半でしたが、大過なく終えることができました。保護者やご家族の方々が、毎日子どもたちを学校に送り出してくださったおかげと、改めて感謝申し上げます。

様々な活動を通じて、1年生は立ち居振る舞いが小学生らしくなってきました。6年生はリーダーとして活躍する場面が多く、学校の顔になっています。他の学年の子どもたちも、言動から成長の跡が見られます。

明日から土日を含めると30日間の夏休みとなります。これまで通り新

型コロナウイルス感染拡大防止に努めつつも、長期休業だからできる活動もするなどして、有意義 に過ごしてほしいと思います。休み明けに元気な子どもたちと再会したいです。

学校では、様々な危険を想定しながら、指導を繰り返しております。先日行った地区子ども会においても子どもたち同士で地域の危険箇所を確認していました。ご家庭でも事故防止に向けて、具体的な場合について、約束を確認してくださるようお願いします。

次の場合は、学校または管理職にすぐご連絡を!

○通常 学校へ

57 - 2324

・病気で入院

○夜間や休日 校長

教頭

00-000

*

- ・事故等でけがして医者へ
- ・不審者情報 (警察への連絡も)

運営委員会で企画・運営してくれた「夏休み前集会」

本日 (17日)、運営委員会が企画した「夏休み集会」が開かれました。全校縦割グループの障害物リレーや夏休みをテーマにした寸劇で楽しいひとときを過ごすことができました。

また、生徒指導担当の髙橋美幸先生が事故防止や夏休みの過ご し方についてを話をしました。さらに、パワーアップテストの表 彰もあり、多数の合格者、満点者がでました。頑張りましたね!





学校評価(前期分) ご協力ありがとうございました

先日よりお願いしていた今年度前期分の「学校評価(保護者アンケート)」に、昨年度までと同様に皆様からご回答いただき、本当にありがとうございました。自由記述欄では、温かくうれしいお言葉や日頃お感じになっている率直なご意見などを伺うことができ、大変に参考になりました。今後、アンケートの集計・分析作業を進めながら、お寄せいただいたご意見やご指摘に対しても十分な検討を重ね、対応・改善していきます。

水泳へのチャレンジ

7月に入り、子どもたちが待ちに待っていた水泳の授業が始まりました。今年も、仙北市水泳協会の渡辺友康さんにお願いして、学級担任と一緒に指導していただきました。子どもたちは、やる気まんまん。ちょっと水の苦手な子も、克服しようと一生懸命でした。

夏休み中もプール開放します。 水泳を通じて体を鍛えるのもお すすめです。保護者の皆様には、 プール監視当番よろしくお願い します。



航空写真撮影延期

昨日(16日)予定されていましたが、悪天候のために、仙台空港発の 飛行機が飛び立てませんでした。夏休み後に延期となりましたので、日時 が決まり次第改めてお知らせします。

7月の学校生活スナップ



【水神社清掃①】



【5年生 合同体験学習①】



【水泳授業①】



【PTA授業参観】



【水神社清掃②】



【5年生 合同体験学習②】



【水泳授業②】



【夏休み前集会】